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«Уже в следующем 
году эта зона станет 
крупной зелёной арте-
рией для всего райо-
на»,— говорится в сооб-
щении на официальном 
сайте мэра Москвы.

Уточняется, что здесь 
част н ы й и н вест ор 
строит жилой ком-

плекс и обустраивает 
прогулочный бульвар. 
Он проходит парал-
лельно 2-му Грайво-
роновскому проезду. 
В будущем году аллея 
пройдёт от станции ме-
тро «Стахановская» до 

старой железнодорож-
ной ветки. 

Первый участок пе-
шеходной зоны был от-
крыт в прошлом году. 
Тогда на бульваре бла-
гоустроили площад-
ку для велосипедистов 
и катания на скейте. 
Сейчас на новом участ-

ке сделали поля для ми-
ни-футбола и улично-
го баскетбола. Также 
разбили парк с искус-
ственными холмами и 
посадили 70 деревьев.

Михаил 
КОФАНОВ

Появились поля 
для мини-футбола 
и уличного баскетбола

окружные новости

опрос «ЮВК»

Скоро в нашем округе 
дворники начнут убирать 
опавшую листву. Как вы счи-
таете, надо ли убирать опав-
шие листья вокруг деревьев 
и на газонах?

 Надо убирать, чтобы было 
чисто и красиво.

 Не надо убирать, потому что 
это удобрение для деревьев и 
укрытие для насекомых, кото-
рыми питаются птицы.

Надо ли убирать опавшие листья?

На сайте газеты «Юго-Восточный курьер» 
uv-kurier.ru стартовал новый опрос: 

 Принимайте участие в голосовании!

Открыт второй участок пешеходной 
аллеи у метро «Стахановская»

Пожилую жительницу 
Выхина-Жулебина обма-
нули на 250 тыс. рублей, 
сообщив о вводе купюр 
нового образца. Снача-
ла 86-летней женщине 
по телефону позвони-
ла незнакомка, которая 
представилась социаль-
ным работником, и по-
радовала: оказывается, 
теперь женщине поло-

жены прибавка к пен-
сии, бесплатный теле-
визор, халат, тапочки и 
много чего другого. Кро-
ме того, она рассказала, 
что наличные деньги 
нужно обменять на ку-
пюры нового образца. 

— Пострадавшая пу-
стила незнакомку в 
квартиру и отдала ей 
250 тысяч рублей. По-

том мошенница сказала, 
что забыла нужную пе-
чать, вместе с деньгами 
ушла из квартиры и не 
вернулась, — рассказа-
ли в пресс-службе УВД 
по ЮВАО. 

Сейчас злоумышлен-
ницу разыскивают, воз-
буждено уголовное дело.

Анна 
ЩЕРБИНИНА 

У пенсионерки из Выхина украли 250 тысяч 
под видом обмена купюр

Депутат Госдумы 
Пётр Толстой 
о ситуации 
с общежитием 
на Ставропольской, 
17

Ранним утром в среду, 23 
сентября, я получил очеред-
ной тревожный звонок от жи-
телей бывшего общежития, 
расположенного по адресу: ул. 
Ставропольская, 17. Полиция 
опять нагрянула к жильцам: 
вновь звучали угрозы, вновь 
испуганные люди, женщины 
с детьми, пенсионеры подвер-
глись психологическому давле-
нию со стороны тех, кто дол-
жен их защищать. Опять авто-
бусы с людьми в форме, угро-
зы выселения на улицу — всё 
как обычно.

По словам жителей дома, 
никаких предписаний и вооб-
ще каких-либо документов им 
предоставлено не было. Всё 
происходило под предлогом 
«проверки соблюдения пра-
вил регистрации по месту жи-
тельства и месту пребывания». 
Но с каких пор для проверки 
паспортов жильцов нужен не 
один лишь участковый, а два 
автобуса бойцов?

В восемь утра я уже вклю-
чился в работу: связался со 
столичными властями, руко-
водством ГУ МВД по городу 
Москве и УВД по ЮВАО, нахо-
дился на связи с руководством 
префектуры ЮВАО и управы 
района Люблино. Телефон про-
сто раскалился.

В этот раз удалось оператив-
но решить проблему. Надеюсь, 
больше подобных шоу у стен 
Ставропольской, 17, не будет! 
А из событий сегодняшнего 
утра многим предстоит сде-
лать определённые выводы.

Да, история с этим домом 
длится уже не первый год, и 
она довольно непростая из-за 
юридического статуса обще-
жития. Но это не повод запу-
гивать людей, угрожать им. Я 
искренне верю, что из любой 
ситуации всегда можно най-
ти выход.

Очень прошу жителей дома 
не поддаваться на провокации. 
Я и дальше буду держать ситу-
ацию под личным контролем. 
Мы вместе начали эту борь-
бу, и никто не обещал, что всё 
пройдёт легко и безболезнен-
но.

прямая речь

Многофункциональ-
ный торгово-развлека-
тельный комплекс возве-
дут рядом со станцией ме-
тро «Некрасовка». Об этом 
сообщили в пресс-службе 
Москомархитектуры. 

Проект нового здания 
согласован городскими 
властями. 

По словам главного ар-
хитектора Москвы Сергея 
Кузнецова, фасад здания 
будет изогнутым и с ви-
тражами. 

В здании запланиро-
вано три этажа. Первый 
и второй из них займут 
магазины, третий — ре-
стораны, кафе и кино-
театр. Также у торгового 
комплекса будет своя под-
земная автостоянка.

По обе стороны торго-
вого центра организуют 
прогулочную зону с ка-
челями и лавочками, так-
же посадят деревья и ку-
старники.

Михаил КОФАНОВ

Торговый центр в Некрасовке 
построят в 2022 году

Пение школьницы из Выхина-
Жулебина оценил Лев Лещенко

В о с ь м и к л а с с н и ц а 
школы №1363 на Рязан-
ском проспекте Софья 
Макарова победила в 
номинации «Патриоти-
ческое исполнение» на 
Всероссийском конкур-
се эстрадной песни «Мо-
сковский соловей».

В состязаниях приня-
ли участие певцы от 10 
до 18 лет.

Участники исполня-
ли песни из репертуара 
Льва Лещенко. Почёт-
ным членом жюри стал 
сам маэстро.

— Я выбрала компо-
зицию Яна Френкеля и 
Расула Гамзатова «Жу-
равли». Оказывается, 
её первый исполнитель, 
Марк Бернес, записывал 
песню, будучи тяжело 
больным. Он записал её 
с первого дубля. Компо-

зиция стала последней в 
его жизни, — рассказала 
Софья.

С девяти лет девочка 
начала заниматься ака-
демическим вокалом в 
детской школе искусств 
им. Балакирева. Особен-
но хорошо юной облада-
тельнице сопрано уда-
ются романсы и русские 

народные песни. Сей-
час она готовится высту-
пить на Всероссийском 
фестивале-конкурсе им. 
заслуженной артистки 
Башкирской АССР Мар-
гариты Ланды.

Своё будущее Софья 
мечтает связать с пе-
нием.

Оксана МАСТЮГИНА

Бульвар проходит параллельно 
2-му Грайвороновскому проезду

Софья Макарова победила 
на Всероссийском 

конкурсе эстрадной песни 

Фасад здания будет изогнутым
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Жителей Кузьминок 
напугал столб дыма 
от горящего мусора

По сообщению пресс-службы ГУ 
МЧС, в Юго-Восточном округе, возле 
дома 3 на улице Жигулёвской, прои-
зошло крупное возгорание строитель-
ного мусора. Огонь охватил площадь 
около 10 кв. метров. Жители окружа-
ющих домов видели столб чёрного 
дыма и слышали хлопок, но инфор-
мация о взрыве не подтвердилась. 
Приехавший наряд МЧС ликвидиро-
вал пожар. Пострадавших нет.

Галина ПОГОДИНА

пожары  >>

Р
аненую птицу Вероника 
Плохова нашла прямо у 
магазина на улице Юных 
Ленинцев. Деловито убе-

дившись в отсутствии машин, во-
рона попрыгала через пешеходный 
переход. Тогда Вероника и поня-
ла, что с птицей что-то случилось, 
и подошла, чтобы ей помочь…

— Я отвезла её в клинику, — рас-
сказала Вероника «ЮВК». — Рент-
ген показал, что крыло простре-
лено из пневматического писто-
лета. Вскоре стало ясно: началось 
заражение и требуется ампутация. 

Операция прошла хорошо. 
Вскоре Ольга — так назвали во-
рону Вероника и её муж — уже 
прыгала по балкону как ни в чём 
не бывало.

— После того как я опу-
бликовала рассказ о ней 
в районном паблике, на-
шлась хозяйка для на-
шей вороны, — говорит 
Вероника. — У себя я, к 
сожалению, оставить её 
не смогу: у нас два кота.

А орнитолог Владимир 
Колотов сообщил, что 
вороны хорошо адапти-
руются к домашним ус-

ловиям и могут прожить долгую и 
счастливую жизнь, если за ними 
правильно ухаживать. 

Ксения ЗАБЕЙВОРОТА

в районных онлайн-газетах  

На Перерве спасли деревья
Коммунальщики оперативно восстановили почву во-

круг деревьев возле 4-го подъезда по адресу: ул. Пере-
рва, 49, — неизвестные вандалы засыпали растения и 
газон солью. О проблеме сообщили местные жители в 
соцсетях.

На следующий же день сотрудники «Жилищника района 
Марьино» очистили участок от соли, а в префектуре ЮВАО 
обещали до конца месяца завезти по этому адресу плодо-
родную землю.

марьинскийвестник.рф

Фото дня: 
в «прериях» 
Выхина-
Жулебина

«Выйду ночью в поле 
с конём», — поёт груп-
па «Любэ». А ещё конь 
может выйти самосто-
ятельно. Днём. И не в 
поле, а на газон в рай-
оне Выхино-Жулебино. 
Сюрреалистическую 
картинку от @irakurin 
опубликовали в группе 
vykhino в «Инстаграме» 
с подписью «Будни Вы-
хино». Если там такие 
будни, страшно пред-
ставить, какие могут 
быть выходные…

районные-будни.рф

Участковый из Капотни представит ЮВАО 
на городском конкурсе

Чингиз Кирипов поборется за победу на Всероссийском 
конкурсе «Народный участковый». Каждый год в нём уча-
ствуют те, кто уже стал лучшим в своём районе по резуль-
татам работы.

— Район очень нравится, особенно люди, которые здесь 
живут. Они всегда готовы помочь в моей работе. Конечно, 
происходят и правонарушения. Недавно из гаража украли три 
дорогих горных велосипеда. По горячим следам кражу рас-
крыли, похититель будет наказан, — рассказал участковый. 

капотнинскиймеридиан.рф

Вероника из Кузьминок спасла 
ворону с простреленным крылом

В Печатниках мать тайно похоронила младенца
Столи чный главк 

Следственного коми-
тета РФ расследует 
смерть новорож дён-
ного ребёнка в Печат-
никах. Мальчик умер 
ночью в одной из квар-
тир дома на улице Кух-
мистерова, где он жил 
вместе с мамой, её со-
жителем и бабушкой. 
Малыш спал в кровати 
вместе со взрослыми, а 
утром они обнаружи-

ли, что ребёнок не по-
даёт признаков жизни. 
Тогда мать вывезла его 
в Серпуховский район 
Московской области и 
похоронила.

— Следователями ос-
мотрены место захо-
ронения и тело ребён-
ка, видимых телес ных 
повреждений во вре-
мя осмотра не обнару-
жено, — сообщили в 
Следственном управ-

лении по г. Москве 
Следственного коми-
тета. — Допрошены 
родственники. В на-
стоящее время уста-
навливается местона-
хождение матери ре-
бёнка, которая скры-
лась от следствия. 

Возбуждено уголов-
ное дело по статье «при-
чинение смерти по не-
осторожности».

Анна ЩЕРБИНИНА 

Раненая птица 
прыгала 
через дорогу 
по пешеходному 
переходу

К концу 2021 года в 
Троицком и Новомо-
сковском администра-
тивны х окру гах по-
строят три десятка но-
вых социальных объ-
ек тов. Об этом на 
пресс-конференции в 
информационном цен-
тре Правительства Мо-
сквы сообщил руково-
дитель Департамента 
развития новых терри-
торий г. Москвы Влади-
мир Жидкин.

— Мы планируем от-
крыть 5 полик линик, 
18 детских садов и 12 

школ, — рассказал он.
По словам Жидкина, 

текущий год рекордный: 
к концу 2020-го здесь 
планируют открыть 10 
школ и 7 детских садов. 
Всего за восемь лет в раз-
витие социальной ин-
фраструктуры ТиНАО
вложено около 340 млрд 
рублей, причём из 83 со-
циальных объектов 68 
построены частными 
компаниями. Теперь в 
школах и в детских са-
дах Новой Москвы стало 
в два раза больше мест.

Жидкин также доба-

вил, что с момента при-
соединения новых тер-
риторий количество ра-
бочих мест в Троицком и 
Новомосковском адми-
нистративных округах 
увеличилось в три раза. 

— Порядка 63% жите-
лей не выезжают на ра-
боту за территорию Но-
вой Москвы — это уже 
очень большой показа-
тель, и мы будем старать-
ся его наращивать благо-
даря появлению новых 
рабочих мест в каждом 
районе, — сообщил он.

Михаил КОФАНОВ

В Новой Москве за год построят 12 школ
За первые три недели 

вакцинации более 1,5 
млн жителей Москвы 
сделали прививки от 
гриппа. Об этом сооб-
щила заместитель мэра 
Москвы по вопросам 
социального развития 
Анастасия Ракова.

— Первые три недели 
программы по вакцина-
ции от гриппа показа-
ли хороший результат. 
В этом году защитить-
ся от гриппа особенно 
важно. Приятно видеть, 
что многие это понима-

ют и активно идут на 
вакцинацию. Ведь это 
простой, эффективный 
и безопасный способ не 
допустить заболевания, 
— отметила замести-
тель мэра. 

В Юго-Восточ ном 
округе бесплатная вак-
цинация от гриппа про-
водится во всех детских 
и взрослых поликлини-
ках, а также ежедневно 
у станций метро «Пе-
чатники», «Выхино» и 
«Некрасовка». В будние 
дни мобильные пункты 

вакцинации работают с 
8.00 до 20.00, в субботу с 
9.00 до 18.00 и в воскре-
сенье — с 9.00 до 16.00. 
Кроме того, пункт вак-
цинации работает в 
МФЦ «Марьино» — еже-
дневно с 8.00 до 20.00.

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ      (495) 681-3970

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Вероника с вороной, 
которой уже сделали 
операцию

Полтора миллиона москвичей 
уже защитились от гриппа
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Р
аботы на пе-
ресечении Во-
локоламского 
шоссе и МКАД 
начали в ноя-

бре 2018 года. Задача — за-
менить устаревший «кле-
вер» современной много-
уровневой развязкой с на-
правленными съездами, 
что резко увеличит про-
пускную способность 
всего узла. Теперь стро-
ительство близится к за-
вершению. 21 сентября на 
объекте побывал мэр Мо-
сквы Сергей Собянин.

Эстакада 
почти готова

Один из важнейших 
элементов обновлённой 
развязки — левопово-
ротная эстакада для тех, 
кому с внешнего кольца 
МКАД нужно попасть 
на Волоколамку в центр. 
Строительство её про-
лётного строения недав-
но завершено. В середи-
не сентября строители 
здесь закончили бетони-
ровать дорожное покры-
тие и установили ограж-
дения.

Другая большая эста-
када — для разворота над 
МКАД с внутренней сто-
роны на внешнюю — уже 
построена, так что оста-
лось сделать совсем не-
много.

— Я надеюсь, что уже в 
конце этого года развязка 
будет открыта, — сказал 
Сергей Собянин.

Это на год раньше сро-
ка: по контракту стройка 

должна была быть завер-
шена только в конце 2021 
года.

Выезд из района 
Люблино станет 
просторнее 

Реконструкция и стро-
ительство развязок на 

МКАД — один из прио-
ритетов развития транс-
портной системы горо-
да. Устаревшие и уже не 
справляющиеся с возрос-
шим транспортным по-

током привычные «кле-
верные» развязки посте-
пенно меняют на много-
уровневые транспортные 
узлы.

В ближайшие два-три 
года город приступит к 
реконструкции ещё че-
тырёх развязок на пере-
сечении МКАД и город-

ских магистралей. В том 
числе будет полностью 
обновлён «перекрёсток» 
Московской кольцевой 
с улицей Верхние Поля. 
Эта развязка находится в 
районе рынка «Садовод», 
на границе районов Ка-
потня и Люблино. 

По планам городских 
властей здесь полностью 
обновят 12 километров до-
рог, построят новые съез-
ды с эстакад и разворот-
ный мост. Кроме этого, 
участок улицы Верхние 
Поля у развязки расширят 
с четырёх до восьми полос. 
Вдоль всей дороги плани-
руют обустроить велодо-
рожки и возвести надзем-
ный пешеходный переход. 

Василий ИВАНОВ, 
Андрей ТОМЦЕВ

С МКАД на Волоколамку 
по новой эстакаде

Реконструировать развязку закончат до конца года

Современная многоуровневая 
развязка резко увеличит 
пропускную способность

На встречах с жителя-
ми часто возникает во-
прос: как обезопасить 
двор от случайных ма-
шин, приезда незнако-
мых водителей, выде-
лить парковку только 
для жителей дома? Вы-
ходом может стать уста-
новка шлагбаума, и ваш 
двор может получить со-
финансирование в раз-
мере 100 тыс. рублей из 
городского бюджета. 

Первый шаг — под-
готовительный. Нужно 
определиться, какой вы 
хотите шлагбаум, где бу-
дут установлены ограж-
дения и оборудование, 
как автомобили будут 
въезжать и выезжать. 
Обязательно нужно про-
думать, как во двор будут 
попадать машины экс-
тренных служб. Для это-
го нужно, чтобы в доме 
были охрана или кон-
сьержи, которые кругло-
суточно готовы открыть 
въезд врачам или пожар-
ным. Либо вы должны 
будете обеспечить доступ 
иным способом, напри-
мер предоставив специ-
альным службам элек-
тронные брелоки. 

Второй шаг — это про-
ведение общего собра-
ния собственников жи-
лья. В протоколе собра-
ния должно быть зафик-
сировано:

• кто будет уполномо-
ченным для представле-
ния интересов жильцов 
и для взаимодействия с 
гос органами;

•место размещения 
шлагбаума;

•вид и технические 
характеристики шлагба-
ума;

•порядок въезда и вы-
езда с придомовой терри-
тории;

•решение об обраще-
нии за субсидией;

•кто будет уполномо-
ченным для получения 
субсидии — это могут 
быть, например, управ-
ляющая организация, 
ТСЖ, ваш жилищный 
кооператив. 

Эти решения долж-
ны быть одобрены боль-
шинством голосов со-
бравшихся. 

Третий шаг — направ-
ляем пакет документов в 
Совет депутатов муници-
пального округа. В паке-
те должны быть протокол 

общего собрания, про-
ект размещения шлагба-
ума, утверждённый про-
ект межевания террито-
рии, на которой распо-
ложен ваш дом, а также 
заявление на установку. 
В трёхдневный срок бу-
дет назначена дата рас-
смотрения вопроса. Ре-
шение о согласовании 
должно быть принято в 
течение 30 дней. 

Четвёртый шаг — суб-
сидия. Ваш дом может 
получить по 100 тыс. 
руб лей на каждый шлаг-
баум. Для этого нужно 
обратиться в дирекцию 
жилищно-коммуналь-
ного хозяйства и благо-
устройства с заявлением 
на получение субсидии 
и с проектом договора 
на получение субсидии. 
Не забудьте приложить 
протокол собрания и со-
гласование от Совета де-
путатов, а также доку-
менты уполномоченных 
лиц. Ваше заявление ди-
рекция обязана рассмо-
треть в течение 10 дней. 
Когда средства посту-
пят, можно устанавли-
вать шлагбаум. 

Важно: вы можете по-
лучить субсидию, даже 
если шлагбаум уже уста-
новлен. Если он поя-
вился в вашем дворе до 
24 мая 2018 года, вы мо-
жете возместить 50 тыс. 
руб лей, после — 100 тыс. 
руб лей. Вам придётся 
также провести общее 
собрание собственников, 
одобрить решение и вы-
брать уполномоченных, 
но вместо проекта нуж-
но будет приложить акт 
приёмки от подрядчи-
ка, который установил 
вам шлагбаум. Через 22 
рабочих дня денежные 
средства будут переведе-
ны на счёт вашего упол-
номоченного предста-
вителя и затем вернут-
ся собственникам. 

Депутат МГД Елена Николаева:
«Как сделать свой двор 
безопаснее?» 

На объекте побывал мэр Москвы Сергей Собянин

Проект новой развязки
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Дорогие друзья! 
В первую очередь я об-

ращаюсь к москвичам 
старшего поколения, на-
шим папам и мамам, ба-
бушкам и дедушкам. Но, 
конечно, это касается и 
всех жителей города. 

Начиная с августа в 
Европе вновь ощутимо 
растёт заболеваемость 
COVID-19. К сожалению, 
и в Москве в последние 
дни мы видим значитель-
ное увеличение числа вы-
явленных случаев корона-
вируса. К тому же прибли-
жаются холода, а с ними и 
традиционный рост про-
студных заболеваний. 

Конечно, нынешняя си-
туация значительно отли-
чается от положения дел 
весной этого года. За про-
шедшие месяцы мы мно-
гое узнали о новом вирусе, 
стали осторожнее, приоб-
рели привычки, помогаю-
щие защититься от зара-
жения. Доктора научи-
лись диагностировать и 
лечить эту болезнь. 

Тем не менее, по мне-
нию врачей, наложение 
двух болезней — просту-
ды и коронавируса — яв-
ляется очень опасным и 
может иметь тяжёлые по-
следствия. Особенно это 
касается пожилых мо-
сквичей и граждан, стра-
дающих хроническими за-
болеваниями. 

И вам, дорогие мои, 
нужно постараться, на-
сколько это возможно, 
уберечь себя от риска за-
болевания. 

Поэтому начиная с по-
недельника, 28 сентября 
2020 года, мы просим вас 
оставаться дома.

Что это значит?
1. Москвичам старше 65 

лет и гражданам более мо-
лодого возраста, страдаю-
щим хроническими забо-
леваниями, не следует без 
особой необходимости вы-
ходить из дома или поки-
дать загородный садовый 
участок. 

Просьба временно от-
казаться от контактов с 
родственниками и знако-
мыми, которые прожива-
ют отдельно. 

Прогулки и занятия 
физкультурой на воздухе 
не ограничиваются. 

2. Ежедневные покупки 
и оплату счетов следует 
поручить более молодым 
членам семьи. А если это 
невозможно, то ходить в 
магазины и в аптеки нуж-
но как можно реже и обя-
зательно в масках и в пер-
чатках. 

3. Работающим пенсио-
нерам старше 65 лет и ли-
цам с хроническими за-
болеваниями настоятель-
но рекомендуется перейти 
в дистанционный формат 
или взять отпуск. При не-
обходимости вам будут 
выданы больничные ли-
сты.

Но если ваше присут-
ствие на рабочем ме-
сте остро необходимо, 
то просьба соблюдать 
максимум осторожно-
сти.

* * *
Моё следующее обраще-

ние к руководителям пред-
приятий и организаций. 

Весной большинство 
из вас полностью или ча-
стично перевели своих ра-
ботников в дистанцион-
ный режим. И тем самым 
внесли огромный вклад в 
борьбу с коронавирусом. 

Но бесконечно держать 
людей на удалёнке нель-
зя, и летом 2020 года зна-
чительная часть работни-
ков вернулась на свои ра-
бочие места. 

Однако сегодня я убе-
дительно прошу и реко-
мендую вам вновь переве-
сти как можно больше со-
трудников в дистанцион-
ный режим. Разумеется, 
без ущерба для основных 
рабочих процессов в ва-

шей организации и инте-
ресов потребителей. 

Также прошу обеспе-
чить строгое соблюдение 
мер санитарно-эпидемио-
логической безопасности 
на рабочих местах, вклю-
чая дезинфекцию, ис-
пользование средств ин-
дивидуальной защиты, 
социальную дистанцию, 

измерение температуры 
работников и тестирова-
ние на COVID-19. 

Реализация данных мер 
позволит сохранить ра-
ботоспособность ваших 
трудовых коллективов. 

* * *
Друзья, 
борьба с COVID-19, ко-

торую мы с вами начали 
весной этого года, была 
успешной и эффективной. 

Мы спасли тысячи жиз-
ней людей и во много раз 
уменьшили число случа-
ев заражения. Решающую 
роль в этом сыграли дис-
циплина и сознательное 
выполнение санитарных 
ограничений со стороны 
миллионов москвичей. 

Но вместе с первыми 
победами пришло и чув-
ство самоуспокоенности. 
Наверняка каждый из нас 
ловил себя на мысли, что 
теперь можно расслабить-
ся и не обращать внима-
ния на опасность зараже-
ния ковидом. 

К сожалению, это не 
так. Вирус пока не по-
беждён, пандемия ещё 
продолжается. И как я 
уже говорил, на неё мо-
жет наложиться осенне-
зимний всплеск простуд-
ных заболеваний. 

Поэтому сегодня от 
каждого из нас вновь тре-
буются дисциплина и от-
ветственность. 

Прошу вас строго со-
блюдать масочный и пер-
чаточный режим на транс-
порте, в магазинах и в дру-
гих общественных местах. 

И непременно проявите 
особое внимание к пожи-
лым и хронически больным 
людям, которые вновь 
должны оставаться дома. 

Если это ваши близ-
кие, помогите им пере-
жить сложный период. 
Если это ваши соседи и 
знакомые, поинтересуй-
тесь, что им нужно, и ока-
жите посильную помощь. 
Даже просто добрые сло-

ва дорогого стоят. Наши 
бабушки и дедушки ни 
в коем случае не долж-
ны чувствовать себя за-
бытыми. 

Всем нам очень не хо-
чется возвращат ься к 
жёстким ограничениям 
нынешней весны. Наде-
юсь, что мы сможем из-
бежать этого. Но только 
если будем беречь себя и 
близких нам людей. 

С 28 сентября пожилые москвичи 
должны оставаться дома 

Сегодня от каждого 
из нас вновь требуется 
дисциплина и ответственность

Сергей Собянин в своём блоге обратился к старшему поколению 
и к предпринимателям 

Пожилых 
работников 
рекомендуется 
перевести 
на удалёнку

Своим новым указом мэр 
Сергей Собянин постановил, 
что с 28 сентября «возоб-
новляется необходимость для 
граждан в возрасте старше 
65 лет, а также граждан, име-
ющих заболевания, перечень 
которых определён Депар-
таментом здравоохранения 
г. Москвы, не покидать место 
проживания (пребывания)» 
(речь в том числе о садовых 
домах). Исключения из этого 
правила: обращение за меди-
цинской помощью или другие 
случаи прямой угрозы жизни и 
здоровью, следование к месту 
работы, поход в ближайший ма-
газин, выгул домашнего живот-
ного, вынос мусора, прогулки и 
занятия спортом на улице.

Есть в указе и перечень ре-
комендаций столичным рабо-
тодателям. В частности, им 
«рекомендуется перевести 
работников (исполнителей 
по гражданско-правовым до-
говорам) на дистанционный 
режим работы, в том числе в 
приоритетном порядке работ-
ников старше 65 лет, а также 
граждан, имеющих заболева-
ния, перечень которых опре-
делён Департаментом здра-
воохранения г. Москвы».

из указа мэра

 Будут ли, как весной, заблокирова-
ны социальные карты москвичей 
старше 65 лет? 

Нет, мы не блокируем социальные карты. 
Москвичи старшего поколения пони-

мают всю серьёзность складывающейся 
ситуации. Поэтому я надеюсь, что их по-
ездки на общественном транспорте зна-
чительно уменьшатся. 

Если же поездка крайне необходима, 
то обязательно нужно использовать ма-
ски и перчатки.

 Будут ли штрафовать пожилых 
людей за выход из дома? 

Прогулки и занятия физкультурой на 
свежем воздухе не ограничиваются. А 
значит, выход из дома не является нару-
шением. 

Я обратился к руководству полиции с 
просьбой воздержаться от применения 
мер ответственности к пожилым людям. 
Это позволит избежать недоразумений. 

Но в то же время помните, что в ма-
газинах, аптеках и в других обществен-
ных местах необходимо соблюдать ма-
сочный и перчаточный режим. При от-
сутствии средств защиты действитель-
но могут не пустить в магазин или даже 
оштрафовать. 

 В блоге опубликована рекоменда-
ция работающим пенсионерам 
старше 65 лет и людям с хронически-
ми заболеваниями перейти на 
дистанционный формат или уйти в 
отпуск. А если это невозможно, 
можно ли взять больничный? 

Да, конечно. Для получения больнично-
го листа гражданам, страдающим хрони-
ческими заболеваниями, следует с поне-
дельника обращаться по тел. горячей ли-
нии (495) 870-4509. 

Работающим пенсионерам 65+ боль-
ничные выпишут централизованно по 
заявкам работодателей. 

Ответы мэра на вопросы москвичей Москвичам старше 
65 лет надо 
себя поберечь
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В
о многих стра-
нах ухудшает-
ся эпидемио-
л о г и ч е с к а я 
с и т у а ц и я . 

Увеличивается количе-
ство случаев заболевания 
среди людей всех возрас-
тов, наблюдаются круп-
ные вспышки корона-
вируса. В связи с этим 
в мировых мегаполисах 
возвращаются к отме-
нённым ранее ограни-
чительным мерам: прод-
левают карантин, за-
крывают магазины и 
предприятия общепита. 

Печальное 
лидерство США 

Рейтинг по заболева-
емости коронавирусной 
инфекцией в мире про-
должают возглавлять Со-
единённые Штаты. Лиде-
рами роста в стране оста-
ются самые густонаселён-
ные штаты: Калифорния, 
Техас, Флорида. Всего в 
«красной зоне» по увели-
чению количества случаев 
ковида остаются 22 шта-
та. По данным на 24 сен-
тября, в США насчитыва-
лось почти 7 млн заболев-
ших, умерли более 200 ты-
сяч человек.

Не замедляются темпы 
распространения заболе-
вания в Южной Азии. По 
данным Национального 
центра по контролю за за-
болеваниями Индии, ан-
титела выявлены у 23,48% 
жителей  Нью-Дели. Зна-
чит, как минимум бес-

симптомно с заболева-
нием столкнулись около 
7 млн жителей  столицы.

Испания с Италией 
ставят антирекорды

В европейских странах 
ухудшение ситуации с ко-
ронавирусом происходит 
после снятия ограниче-
ний. Влияет на статистику 
и традиционное увеличе-
ние случаев заболеваемо-
сти сезонными инфекци-
ями. Так, в Испании, где 
ограничительные меры 
были сняты 21 июня, в ав-
густе было выявлено поч-
ти 50 тысяч новых случа-
ев заражения коронави-
русом. 18 сентября был 

поставлен антирекорд: 
14 389 заболевших за сут-
ки. С 21 сентября в 37 
рай онах на юге Мадрида 
ввели ограничение на пе-
редвижение в связи с ро-
стом случаев COVID-19. 

Аналогичная ситуация 
складывается и в Италии, 
где ещё в мае отказались от 
ограничений. 18 сентября 

в стране был зафиксиро-
ван рекордный  суточный  
прирост с начала мая — 
1907 новых случаев. При-
чём такое положение 
складывается несмотря 
на то, что в августе в Ита-
лии уже вернулись к огра-
ничительным мерам из-за 
роста случаев COVID-19. 
Тогда были закрыты ноч-

ные клубы и дискотеки, а 
также введено обязатель-
ное ношение масок с ше-
сти вечера до шести утра 
в местах возможного ско-
пления людей .  

Израиль готовится 
к «герметичному 
карантину»  

В Турции с 7 сентября 
ограничили количество 
пассажиров в обществен-
ном транспорте: введён 
запрет на проезд стоя. А 
с 8-го числа ввели обяза-
тельное ношение масок 
в общественных местах. 
Тем не менее 18 сентя-
бря в стране был зафик-
сирован суточный  рекорд 
— 1771 новый случай. 

В Израиле в настоящее 
время приостановлены за-
нятия во всех учебных заве-
дениях. Правительство за-
являет об ужесточении ка-
рантина с 25 сентября до 10 
октября. Причём, по сооб-
щениям СМИ, речь идёт о 
«герметичном карантине», 
во время которого в стра-
не будут работать только 
продуктовые магазины и 
аптеки, а также промыш-
ленные предприятия, где 
невозможно остановить 
производственный  цикл. 
Ближневосточное государ-
ство сняло ограничитель-
ные меры в конце мая, а 
уже в конце июня министр 
здравоохранения Израиля 
сообщил, что страна стол-
кнулась со второй  волной  
вспышки коронавируса. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Ситуация в мире 
с COVID-19 ухудшается
Многие страны уже столкнулись со второй волной коронавируса

В Турции с 7 сентября 
ограничили количество 
пассажиров 
в общественном 
транспорте

COVID-19 
увеличивает 
риск 
образования 
тромбов

Повышенная свёртыва-
емость крови — одно из 
главных осложнений по-
сле коронавирусной ин-
фекции. Об этом сообщи-
ла главный внештатный 
специалист-кардиолог 
Департамента здравоох-
ранения г. Москвы, глав-
ный врач городской кли-
нической больницы им. 
И.В.Давыдовского Еле-
на Васильева на онлайн-
пресс-конференции, про-
шедшей при поддержке 
информационного цен-
тра Правительства Мо-
сквы.

— У нас в лаборатории 
мы подробно исследова-
ли механизмы свёртыва-
ния крови. Выяснилось, 
что при разрушении кле-
ток вирусом выходит ве-
щество, которое усиливает 
свёртываемость. Как след-
ствие образуются тромбы, 
— объяснила специалист.

По словам Васильевой, 
тромбы появляются в са-
мых разных местах. 

— Могут быть такие ос-
ложнения, как закупорка 
лёгочной артерии. Тромбы 
могут возникать и в коро-
нарных артериях сердца, и 
в сосудах мозга, — сказала 
кардиолог.

Она также отметила, что 
коронавирус с большой 
вероятностью может уско-
рить разрыв атеросклеро-
тической бляшки, что так-
же приводит к тромбозу.

— Всё это в совокупно-
сти увеличивает опасность 
инфаркта, — заключила 
Васильева.

Оксана 
МАСТЮГИНА

Тестирование на коронавирус 
в аэропорту Линате в Милане

Co
zz

ol
i C

ar
lo

/IP
A/

AB
AC

A/
TA

SS



7сентябрь 2020  №38 (901)    Юго-Восточный Курьер   www.uv-kurier.ru

Роспотребнадзор продолжает проверку торговых предприятий

Э
ксперты Всемирной 
организации здраво-
охранения впечатле-
ны работой, которую 

руководство города организова-
ло за короткий период борьбы с 
COVID-19. Так оценил деятель-
ность столичного правительства 
в период пандемии директор 
Европейского регионального 
бюро ВОЗ доктор Ханс Клюге.

— И что очень важно, что каса-
ется извлечённых уроков, так это 
то, что все сектора должны рабо-
тать вместе — здравоохранение, 
транспортный сектор, юридиче-
ский. Все должны работать, ис-
пользуя всеобъемлющий подход 
для борьбы с COVID-19, — ска-
зал Ханс Клюге во время встре-
чи с мэром Москвы Сергеем Со-
бяниным. 

Рекомендации ВОЗ 
спасли тысячи жизней

В свою очередь мэр подчер-
кнул, что рекомендации ВОЗ 
легли в основу тех мер, которые 
были реализованы в Москве и 
помогли сохранить тысячи жиз-
ней москвичей.

— Вначале ваши рекоменда-
ции казались несколько даже из-
быточными. Но когда мы вошли 
во вторую стадию, когда целый 
ряд стран оказался в сложной 
эпидемиологической ситуации, 
то все признали вашу правоту, — 
сказал Сергей Собянин. 

Москва за период пандемии 
накопила большой опыт, кото-

рым готова поделиться с ВОЗ и 
с руководством других мегапо-
лисов. 

В настоящее время многие 
страны вновь начинают вводить 
ограничения, чтобы не допустить 
распространения коронавирус-
ной инфекции. По словам Ханса 

Клюге, необходимо понять, ка-
кие уроки должны быть учтены 
в будущем.

— Москва — это прекрасный 
пример того, как сегодня про-
исходит работа в направлении 
борьбы с COVID-19, — подчер-
кнул эксперт.

У привитых 
самочувствие хорошее

В Москве продолжается пост-
регистрационное исследование 
вакцины против COVID-19. Ханс 
Клюге выразил своё мнение:

— Я абсолютно уверен, что эти 
результаты будут положитель-
ными, поскольку я уже говорил, 
что работаю в РФ уже в течение 
многих лет и у России богатая 
история разработки вакцины и 
вакцинации как таковой, — за-
явил Ханс Клюге. 

Тем временем в 11 городских 

поликлиниках уже началась вак-
цинация медиков от COVID-19. 

— У нас уже в порядке исследо-
вания, большого пострегистра-
ционного, привились около 3 ты-
сяч человек. Самочувствие у всех 
хорошее, — сообщил Сергей Со-
бянин в ходе посещения детско-
взрослой поликлиники №68, фи-
лиала №1, в которой организован 
один из центров вакцинации ме-
диков от COVID-19.

Телемедицинский центр 
оценили высоко 

С момента вакцинации в те-
чение полугода медики будут 
наблюдать за тем, как чувству-
ют себя добровольцы. Участни-
ки сами выберут, как им удоб-
нее общаться с врачом — по те-
лефону или с помощью телеме-
дицинских технологий. 

Делегация Всемирной орга-
низации здравоохранения вы-
соко оценила московский теле-
медицинский центр, операто-
ры которого контролируют со-
стояние здоровья добровольцев.

— Я нахожусь под большим 
впечатлением от телемедицин-
ского центра, я ничего подоб-
ного в жизни не видел. Дело в 
том, что в этом центре главное 
— человек, а уже всё остальное, 
технологии и прочее, окружает 
его. А это очень важно для того, 
чтобы у нас было доверие — до-
верие между пациентом и вра-
чом, — подчеркнул Ханс Клюге. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

актуально

Москва готова поделиться опытом
ВОЗ высоко оценила работу московских властей в борьбе с COVID-19

Международные эксперты 
уверены в успешном испытании 
российской вакцины 

ЦУМ оштрафовали на 1 млн рублей 
за нарушение масочного режима

В Москве продолжа-
ются проверки предпри-
ятий торговли по соблю-
дению масочно-перчаточ-
ного режима. В Департа-
менте торговли и услуг 
г. Москвы напоминают, что 
в столице продолжает дей-
ствовать указ мэра Сергея 
Собянина от 12 мая 2020 
года. Он требует от всех 
посетителей магазинов, ре-
сторанов, предприятий бы-
тового обслуживания, тор-
говых центров носить ма-
ски и перчатки.

Более 40 
предприятий-
нарушителей

Несколько магазинов 
было оштрафовано за на-

рушение перчаточно-ма-
сочного режима. Самый 
крупный штраф — 1 млн 
рублей — был наложен на 
Центральный универсаль-
ный магазин (ЦУМ).

Всего с мая за аналогич-
ные нарушения приоста-
навливали деятельность 43 
торговых предприятий, в 
том числе супермаркетов 
крупных торговых сетей. 
На днях такие меры были 
приняты к новым нару-
шителям — магазинам 
«Перекрёсток» и «Магно-
лия». Здесь было зафикси-
ровано отсутствие у поку-
пателей и у персонала ма-
сок и перчаток. Также, по 
информации Роспотреб-
надзора г. Москвы, в под-
собных помещениях этих 

магазинов не было сани-
тайзеров и запаса масок и 
перчаток.

— Масочно-перчаточ-
ный режим в Москве не 
отменён и продолжает 
действовать как в транс-
порте, так и на предпри-
ятиях торговли и других 
объектах. Сотрудники 
Рос потребнадзора и Де-
партамента торговли ре-
гулярно проводят рейды, 
выявляют предприятия, 
которые недобросовест-
но к этому относятся, где 
сами сотрудники не со-
блюдают эти требования и 
не требуют этого от своих 
посетителей, — сказал ру-
ководитель Департамента 
торговли и услуг Алексей 
Немерюк.

Ношение защиты 
снижает риск

В Центральном НИИ 
эпидемиологии Роспо-
требнадзора научно под-
твердили эффективность 
ношения масок и перча-
ток во время сезонных 
инфекций. В рамках про-
екта «Мониторинг возбу-
дителей ОРВИ, гриппа и 
COVID-19 в межэпиде-
мический период» специ-
алисты проанализирова-
ли эффективность исполь-
зования средств защиты и 
обработки рук дезинфи-
цирующими средствами.

— Установлено, что сре-
ди лиц, использовавших 
средства защиты, коли-
чество инфицированных 

различными возбудите-
лями ОРВИ было стати-
стически значимо мень-
ше, чем среди тех, кто 
СИЗ не использовал, — 
сообщили в Роспотреб-
надзоре. — Ношение ме-

дицинской маски снижа-
ло вероятность заражения 
различными респиратор-
ными инфекциями в 1,8 
раза, использование пер-
чаток — в 1,3 раза.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Сергей Собянин посетил одну 
из столичных поликлиник во время 
вакцинации медработников от COVID-19

Посетители магазинов должны 
носить маски и перчатки
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После замены 
асфальта во 
дворе остался 

возвышающийся люк с 
незакреплённой крышкой. 
Можно споткнуться. 
Надо переделать колодец 
или убрать его.

Станислава, 
ул. Авиамоторная, 49/1

— Во дворе дома 49/1 
на Авиамоторной ули-
це выполнены работы 
по выравниванию уров-

ня смотрового колодца, 
— сообщили в ГБУ «Жи-
лищник района Лефорто-
во». — В настоящее вре-
мя люк плотно прилега-
ет к колодцу и находится 
на одном уровне с асфаль-
тобетонным покрытием.

Вера КАЗАНСКАЯ

ГБУ «Жилищник района 
Лефортово»: ул. 2-я 
Кабельная, 4, тел./факс 
(495) 362-2387. Эл. почта: 
oolefortovo@mail.ru. 
Сайт: lefortovo.uvaogbu.ru

Люк на Авиамоторной 
пешеходам уже не мешает 

В нашем подъез-
де нерегулярно 
убирают. Иногда 

его подметают, но 
влажной уборки нет. 
Просьба вымыть полы и 
делать это регулярно.

Ольга, 
просп. 40 лет Октября, 5

В ГБУ «Жилищник 
района Люблино» сооб-
щили, что уборку в подъ-
езде сделали.

— Наши работники 
провели влажную убор-
ку подъезда 3: лестнич-

ные марши промели и 
промыли. Сейчас подъ-
езд дома 5 на проспекте 
40 лет Октября находит-
ся в удовлетворительном 
санитарном состоянии, 
— сообщили в районном 
«Жилищнике».

Виктор АЛЕКСЕЕНКО

ГБУ «Жилищник района 
Люблино»: 
ул. Кубанская, 27, 
тел. (495) 350-0145;
просп. 40 лет Октября, 11, 
тел. (495) 350-2640.
Эл. почта: L_dez@inbox.ru.
Сайт: lublino.uvaogbu.ru

В 8-м подъезде 
несколько дней 
неисправны оба 

лифта. Также не 
работают кнопки вызова 
диспетчера.

Екатерина, 
5-й квартал Капотни, 20в

В ГБУ «Жилищник 
района Капотня» сооб-
щили, что сейчас оба 
лифта уже исправны.

— Работники эксплуа-
тирующей организации 
заменили и отрегулиро-
вали повреждённые две-

ри шахты, смазали на-
правляющие обеих кабин 
и противовеса. Также от-
ремонтированы кнопки 
вызова диспетчера. В на-
стоящее время лифты 
находятся в технически 
исправном состоянии, 

— заверили в районном 
«Жилищнике».

Виктор АЛЕКСЕЕНКО

ГБУ «Жилищник района 
Капотня»: 2-й квартал Капотни, 
4, тел. (495) 355-7592. 
Эл. почта: gbu.kapotnya@mail.
ru. Сайт: kapotnya.uvaogbu.ru

Дверь подъезда не 
закрывается, 
что-то случи-

лось с магнитным замком.
Максим,

ул. Юных Ленинцев, 113, 
корп. 3

— Специалисты удали-
ли посторонний предмет 
с якоря электромагни-
та, который и стал при-
чиной неисправности 

устройства, — пояснили 
в ГБУ «Жилищник рай-
она Кузьминки». — Сей-
час положение якоря 
электромагнита отрегу-
лировано, запирающее 
устройство и домофон-
ное оборудование рабо-
тают в штатном режиме, 
дверь подъезда 2 закры-
вается.

Вера 
КАЗАНСКАЯ

ГБУ «Жилищник района 
Кузьминки»:
Волгоградский просп., 130, 
корп. 3;
ул. Фёдора Полетаева, 32, 
корп. 6,
тел. (495) 379-8636.
Эл. почта: kuzminki.gbu@
mail.ru.
Сайт: kuzminki.uvaogbu.ru

В подъезде дома в районе 
Люблино сделали уборку 

Лифты в доме в Капотне отремонтировали 

В доме на улице Юных Ленинцев 
отрегулировали магнитный замок

Скульптуры на Аллее сказок 
в Некрасовке покрасили 

 Сказочные фигуры на 
аллее на 1-й Вольской 
улице выглядят уже не 

так хорошо, как в прошлом году. 
Краска местами облупилась и 
потрескалась. Хотелось бы, чтобы 
скульптуры обновили.

Наталья Владимировна, 
ул. 1-я Вольская

— Слой краски повредился под 
действием осадков и перепадов 

температуры. Сейчас фигуры на 
Аллее сказок покрасили, — со-
общили в управе района Некра-
совка.

Реконструкция Аллеи сказок 
завершилась осенью прошлого 
года. С тех пор этот парк, где по-
селились скульптуры и миниа-
тюры из самых популярных рус-
ских сказок, стал одним из лю-
бимых мест для детей и взрос-
лых. Рядом с аллеей обустроены 

игровая и спортивная площад-
ки, зоны отдыха, оформлены 
цветники, высажены кустар-
ники.

Эльвира ЯКУПОВА

Управа района Некрасовка:
ул. 1-я Вольская, 24, корп. 1,
тел. (495) 706-9787.
Сайт: nekrasovka.mos.ru. 
Эл. почта: 
nekrasovka@uvao.mos.ru 

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru,
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495) 681-3645

Скульптуры покрасили

Люк колодца находится на одном 
уровне с асфальтом

С электромагнита (в углу двери) 
удалили посторонний предмет 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU
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На Ставропольской 
пострадал 
школьник

20 сентября в восьмом 
часу вечера 28-летний во-
дитель БМВ ехал по Став-
ропольской улице. У пере-
сечения с Краснодонской 
улицей он сбил девятилет-
него мальчика, переходив-
шего дорогу по «зебре» (по 
словам очевидцев, школь-
ник шёл на зелёный свет). 
Скорая отвезла пострадав-
шего в детскую больницу с 
сотрясением мозга и уши-
бом лба.

За чрезмерную тониров-
ку стекла водителя БМВ ош-
трафовали на 500 рублей, 
а машину увезли на спец-
стоянку. Кроме того, вы-
яснилось, что у водителя 
есть не оплаченные вовре-
мя штрафы — наказание за 
это определит суд.

Попал под такси 
на Люблинской

21 сентября около 6 ча-
сов вечера шестиклассник, 
гуляя с приятелями без при-
смотра взрослых, попытал-
ся перебежать Люблин-
скую улицу вне перехода 
около дома 113а. Ребёнка 
сбило такси «Фольксваген 
Поло». В результате двенад-
цатилетнего пострадавше-
го пришлось госпитализи-
ровать с переломом плеча. 
Проводится расследование 
причин ДТП.

Столкнулись 
на Авиамоторной 

21 сентября в восьмом 
часу вечера 35-летний води-
тель автомобиля «Киа Оп-
тима» ехал по Авиамотор-
ной улице. Напротив дома 
6, корп. 2, автомобиль стол-
кнулся с попутным «Мерсе-
десом». Пострадал при этом 
57-летний водитель «Мерсе-
деса»: мужчину госпитали-
зировали с переломом клю-
чицы. Причины аварии вы-
ясняются.

Погибла на улице 
Головачёва

23 сентября в третьем 
часу ночи 30-летняя жен-
щина, управляя автомоби-
лем «Форд Фокус», ехала по 
улице Головачёва. Напротив 
дома 27 она не справилась 
с управлением. В результа-
те «Форд» сначала наехал 
на бордюрный камень, за-
тем на ограду лесопарка, а 
после этого врезался в фо-
нарный столб. От получен-
ных при этом травм женщи-
на, находившаяся за рулём, 
скончалась на месте.

ОГИБДД УВД 
по ЮВАО

дтп  >>Чаще всего здесь сталкиваются 
попутные машины

Д
е п а р т а м е н т 
т р а н с п о р т а 
г.  Мо ск вы 
о п у б л и к о -
ва л недав-

но список из восьми го-
родских трасс, куда чаще 
всего приходилось за по-
следние месяцы высы-
лать эвакуаторы, чтобы 
убрать авто, разбитые 
в авариях. Одна из них 
находится в нашем окру-
ге — это Волгоградка.

Пять ДТП 
с пострадавшими

С начала 2020 года здесь 
случилось пять столкно-
вений с пострадавшими. 
Было также пять наездов 
на людей, в которых трав-
мы получили пять взрос-
лых и один ребёнок. Ещё 
один человек пострадал в 
результате падения в ав-
тобусе. Помимо перечис-
ленных серьёзных ДТП, 
произошли десятки мел-
ких аварий.

Аварии 
по всей трассе

В былые годы особен-
но много ДТП происхо-
дило в таких оживлённых 
местах, как пересечения 
Волгоградки с Люблин-
ской и Волжским бульва-
ром. Однако после того, 
как в ходе реконструкции 
Люблинскую завели в тон-
нель, над Волжским буль-
варом построили эстакаду, 
а саму магистраль расши-
рили, ситуация измени-
лась. В этом году, как со-
общили в ГИБДД, мест по-
вышенной концентрации 
ДТП на Волгоградке вы-
явлено не было.

Сейчас тут чаще всего 
происходят столкнове-
ния с попутными маши-
нами, идущими впере-
ди. На такой оживлённой 
трассе это нередко приво-
дит к цепной реакции — 
столкновению сразу не-
скольких авто. Днём 22 
июня водитель автомоби-
ля «Фольксваген Гольф» 

двигался по Волгоград-
скому проспекту в сто-
рону центра. Возле дома 
135, корп. 1, он врезался 
в шедший впереди «Рено 
Дастер», а «Рено» ударил 
попутную «Ладу Ларгус». 

Пострадала шестимесяч-
ная девочка — пассажир-
ка «Рено». 28 апреля сра-
зу четыре попутные ма-
шины столкнулись по 
цепочке на Волгоградке 
у пересечения с Ферган-
ской, травмы получила 
женщина, управлявшая 
одной из них.

Вторая по частоте при-
чина столкновений свя-
зана с перестроениями. 
Днём 24 мая водитель 
макси-скутера «Сузу-
ки Скай Вейв 650», ког-

да перестраивался на со-
седнюю полосу недале-
ко от перекрёстка с Са-
маркандским бульваром, 
столкнулся с попутным 
самосвалом МАН. Ску-
терист погиб на месте.

Пешехода 
сбило такси

На Волгоградке, как, 
впрочем, и во многих дру-
гих местах, пешеходы ча-
сто попадают под маши-
ны из-за того, что пы-
таются пересечь дорогу 
в неположенном месте. 
Утром 1 сентября 27-лет-
ний мужчина начал пе-
ребегать проспект у ме-
тро «Кузьминки» практи-
чески над действующим 
подземным переходом. 

Пешехода сбило такси. 
Мужчина получил со-
трясение мозга, и это ещё 
легко отделался.

Вечером 16 мая води-
тель «Шкоды Рапид», 
следуя по дублёру Волго-
градки со стороны Есе-
нинского бульвара, нае-
хал на девушку, которая 
переходила дорогу по не-
регулируемой «зебре». 
Пострадавшая получила 
травму стопы.

Пешеходам в ГИБДД 
советуют: не выходите на 
«зебру», пока не убеди-
тесь, что водители вас за-
метили и пропускают! А 
вот совет водителям: всег-
да смотрите по сторонам, 
а не только на асфальт под 
колёсами. Не поддавай-
тесь желанию разогнать-
ся сверх меры даже на со-
временных, недавно ре-
конструированных трас-
сах: город есть город, здесь 
пешеход может появиться 
откуда угодно.

Василий ИВАНОВ

У пересечения с Ферганской 
по цепочке столкнулись 
сразу четыре автомобиля

Волгоградский проспект 
попал в рейтинг самых 
аварийных мест МосквыВолгоградский проспект у пересечения 

с Зеленодольской улицей
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Н
а железнодо-
рожной стан-
ции Выхино 
Рязанского 
направления 

днём 17 сентября случи-
лась трагедия: мужчину 
сбила электричка, его тело 
обнаружили у железнодо-
рожных путей. Из-за чего 
люди чаще всего попадают 
под поезд и куда прятать-
ся, оказавшись на рельсах, 
выяснял «ЮВК».

Гибнет больше 
половины

— Гибел ью зак ан-
чивается больше по-
ловины слу чаев, ког-
да пешеходы попадают 
под поезд, — рассказа-
ли в Линейном управ-
лении на станции Мо-
сква-Рязанская, в чью 
зону ответственности 
входит станция Выхи-
но. — Только на Рязан-
ском направлении же-
лезной дороги с начала 
года люди попали под 
поезд 107 раз, 66 чело-
век из них погибли. 

В начале сентября пе-
шеход погиб под колёса-
ми поезда на станции Пе-
рово Казанской дороги, а 
летом человека насмерть 
сбил поезд на станции 
Вешняки. Среди лидеров 
по числу таких происше-
ствий станции Ухтомское, 
Кратово, Люберцы, Мала-
ховка.

Не смог залезть 
на платформу

Чаще всего люди попада-
ют под поезд из-за роковой 
невнимательности. В Ли-
нейном управлении МВД на 
Москве-Рязанской напоми-
нают: важно соблюдать пра-
вила безопасности на же-
лезной дороге. Не только 
переходить пути в установ-
ленных местах, но и перед 
переходом снять наушни-
ки, капюшон и проверить, 
не приближается ли к вам 
поезд. Если он едет — луч-
ше его пропустить. 

Иногда пешеходы видят, 
что электричка совсем ря-
дом, и бросаются напере-
рез: надеются добежать до 
платформы и успеть войти 
в вагон. В результате оста-
ются без ног. Очевидцем 
такого случая недавно стал 
Андрей Бердыев, замести-
тель председателя ассоци-
ации «Желдортранс» — об-
щественной организации, 
которая занимается пропа-
гандой правил безопасности 
на железной дороге. 

— Бывает, перебежать 
человек успел, но не может 
подняться на платформу, — 
говорит Бердыев, — а поезд 
не успевает остановиться, 
пострадавший падает, ему 
просто отрезает ноги. 

Куда деваться 
с рельсов?

Не ходить по железно-
дорожным путям — первое 

правило безопасности на 
сайте Московской желез-
ной дороги. Дальше в спи-
ске такие же простые, но 
важные правила: не про-
бегать перед поездом, не 
прыгать с платформы, не 
подлезать под платформу 
и состав… Но иногда люди 
оказываются в опасности 
не по своей вине. 

— Есть риск, напри-

мер, когда толпа на плат-
форме спешит к подъез-
жающему поезду, кого-
то могут случайно стол-
кнуть на рельсы перед 
ним, — говорит Берды-
ев, — хотя такое бывает 
крайне редко, но опасно-
стью пренебрегать нель-
зя. Если вы стоите впере-
ди всех и чувствуете, что 
люди за спиной напира-

ют, лучше развернитесь и 
уйдите подальше от края, 
если нужно, приложите 
усилия. Не только чтобы 
не упасть: у вагонов есть 
выступающие детали, на-
пример зеркало заднего 
вида, которые могут уда-
рить, если стоять близко. 

Ещё одна угроза — про-
валиться между поездом и 
платформой, если рассто-
яние между ними большое. 
По словам Андрея Берды-
ева, машинист всегда сле-
дит за посадкой, поэтому 
сразу заметит такое ЧП. В 
крайнем случае можно от-
ползти в пространство под 
платформой. 

Вера ШАРАПОВА 

Торопились на электричку, 
попали на тот свет

Не стойте на краю 
платформы, иначе вас 
может задеть зеркало 
заднего вида

В Марьине 
у пенсионера 
отобрали ключи 
от квартиры

Трое неизвестных напа-
ли на пенсионера в подъ-
езде дома на Новочеркас-
ском бульваре, где он про-
живает. Угрожая ножом, 
они отобрали у него клю-
чи от квартиры, силой его 
туда завели, а затем огра-
били: забрали 200 долларов 
и 5 тыс. руб лей. Подозрева-
емых полицейские уже за-
держали, возбуждено уго-
ловное дело.

Анна ЩЕРБИНИНА 

В Южнопортовом 
из машины украли 
ноутбук

25-летняя жительница 
Южнопортового района 
припарковала свою маши-
ну на Велозаводской улице. 
Когда она вернулась, стек-
ло было разбито, а с перед-
него сиденья пропал ноут-
бук стоимостью 120 тыс. 
рублей. Подозреваемого в 
краже 25-летнего мужчи-
ну задержали при попытке 
продать похищенное. Сей-
час ноутбук вернули владе-
лице. А задержанный нахо-
дится под подпиской о не-
выезде.

В Рязанском 
мужчине 
проткнули шею

В ОМВД по Рязанскому 
району поступила инфор-
мация из больницы о паци-
енте с колотым ранением 
шеи. Полицейские выясни-
ли, что травму мужчина по-
лучил во время ссоры: оп-
понент ударил его разби-
той бутылкой. Подозревае-
мого задержали по горячим 
следам, возбуждено уголов-
ное дело по статье «умыш-
ленное причинение тяжкого 
вреда здоровью». 

Вера ШАРАПОВА 

хроника  >>

На Рязанском направлении железной дороги с начала года 
погибли 66 человек

безопасность

Об изъятии недвижимого имуществаофициально  >>
Сообщение о планируе-

мом изъятии нежилых поме-
щений на территории в мно-
гоквартирных домах для го-
сударственных нужд города 
Москвы в целях реализации 
Программы реновации жи-
лищного фонда в субъекте 
Российской Федерации — го-
роде федерального значения 
Москве на территории Юго-
Восточного административ-
ного округа города Москвы 
в районе Люблино, районе 
Нижегородский, районе Ря-
занский.

Цель изъятия — реализация 
Программы реновации жилищ-

ного фонда в субъекте Россий-
ской Федерации — городе фе-
дерального значения Москве.

Изъятие и предоставление 
компенсации за изымаемые не-
жилые помещения будут про-
исходить в соответствии с Зе-
мельным кодексом Российской 
Федерации, статьями 279 и 281 
Гражданского кодекса Россий-
ской Федерации, статьёй 7.4 
Закона Российской Федерации 
от 15 апреля 1993 г. №4802-1 
«О статусе столицы Россий-
ской Федерации», постановле-
ниями Правительства Москвы 
от 20 февраля 2013 г. №99-ПП 
«Об утверждении Положения о 

Департаменте городского иму-
щества города Москвы», от 23 
декабря 2015 г. №941-ПП «Об 
утверждении порядков взаи-
модействия органов исполни-
тельной власти города Москвы, 
а также организаций при осу-
ществлении мероприятий, на-
правленных на обеспечение ос-
вобождения территорий горо-
да Москвы, и признании утра-
тившими силу правовых актов 
города Москвы», от 01 августа 
2017 г. №497-ПП «О программе 
реновации жилищного фонда в 
городе Москве».

Перечень кадастровых номе-
ров нежилых помещений, под-

лежащих изъятию, и их адреса 
прилагаются.

Заинтересованные лица мо-
гут получить информацию о 
предполагаемом изъятии не-
жилых помещений для госу-
дарственных нужд по тел. (495) 
957-7500, доб. 55-380.

Правообладатели подлежа-
щих изъятию объектов недви-
жимого имущества, права кото-
рых не зарегистрированы, мо-
гут подать заявления об учёте 
прав на объекты недвижимого 
имущества с приложением ко-
пий документов, подтвержда-
ющих права на указанные объ-
екты недвижимого имущества. 

Такие заявления могут быть на-
правлены заказным письмом с 
уведомлением о вручении в Де-
партамент городского имуще-
ства г. Москвы на имя замести-
теля руководителя Прусакову 
Наталию Васильевну по адре-
су: 125993, Москва, 1-й Крас-
ногвардейский пр., 21, стр. 1.

Адреса нежилых помещений, 
подлежащих изъятию: ул. Верх-
ние Поля, 19, корп. 2, пом. I, II; 
ул. Краснодарская, 16, пом. I, 
II, III, IV, 4/117, пом. I, II, III, IV, 
8, пом. II; ул. Краснодонская, 
18/18, пом. I, II, III, IV, V, VI; 20, 
пом. I, II, IV; ул. Люблинская, 119, 
пом. I, II, III; 121/1, пом. I , III, 125, 

пом. I, II, III, 50, стр. 2, пом. I, 52, 
стр. 1, пом. I, 52, стр. 2, пом. 
I, 54, стр. 2, пом. I; ул. Мариу-
польская, 2/123, пом. I, II, III, IV, 
6, пом. I, II, III; ул. Ставрополь-
ская, 42, пом. I, 44, пом. А, 46, 
пом. I, 48, пом. I, II, III, IV, V; ул. 
Судакова, 3, пом. I, 5, пом. I, 7, 
пом. I, II, III, IV; ул. Новохохлов-
ская, 3, пом. I, II, III, IV, 5б, пом. 
I; ул. Зарайская, 46, корп. 1; ул. 
Луховицкая, 4, пом. I; ул. Михай-
лова, 15, корп. 1, пом. I, 15, корп. 
2, пом. I; ул. Паперника, 1, пом. 
I, II, 5, пом. I; просп. Рязанский, 
49, корп. 1, пом. I, корп. 2, пом. 
I; корп. 3, пом. I, корп. 4, пом. I, 
II, III; ул. Шатурская, 39, пом. I.

Общественники из ассоциации 
«Желдортранс» напоминают 

пассажирам о мерах 
безопасности на железной дороге
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Давайте поможем друг другу!
Если кто-то бескорыстно помог вам, если 
кому-то помогли вы, напишите нам об этом. 
Есть ещё много людей, которым нужна 
помощь!
Присылайте письма на эл. адрес: 
dobroedelo@zbulvar.ru 
(в теме укажите: «Юго-Восточный курьер»)

«ЮВК» продолжает сле-
дить за проектом «Добрые 
крышечки»  благотвори-
тельного фонда «Волон-
тёры в помощь детям-си-
ротам». Напомним: волон-
тёры собирают пластико-
вые крышки от бутылок 
из-под воды и различных 
напитков. Их отправляют 
на перерабатывающие за-
воды, заключившие дого-
вор с фондом. Полученные 
деньги идут на приобрете-
ние инвалидных колясок 
и других вещей, необхо-
димых детям-инвалидам, 
воспитывающимся в при-
ёмных семьях.

Приобрели 
аппараты 
на голеностопы

Как рассказала вице-
президент фонда Анна 
Виноградова, за последние 
несколько месяцев удалось 
помочь девятерым детям.

Например, шестилетне-
му Игнату из Московской 

области приобрели аппа-
раты на голеностопные су-
ставы. У Игната расщепле-
ние позвоночника. Часто 
у детей с подобным диа-
гнозом чувствительность 
в ногах бывает полностью 
утрачена. К счастью, у Иг-

ната она частично сохра-
нена, и это даёт надеж-
ду, что он сможет ходить в 
специальных приспособ-
лениях.

Часть суммы 
уже собрана

— Сейчас открыт уже 38-й 
сбор крышечек — для по-
мощи Алёне из города Ко-
зельска Калужской области. 
Алёне 17 лет. Из-за спинно-
мозговой грыжи и почечно-
го заболевания она с ранне-
го детства жила в интернате 

для детей с тяжёлыми нару-
шениями, никогда не обуча-
лась в школе, — рассказала 
Анна Виноградова.

В этом году Алёна попала 
в приёмную семью. Девуш-
ка учится многим элемен-
тарным вещам, начинает 

осваивать чтение и письмо. 
Для того чтобы Алёна мог-
ла самостоятельно пере-
двигаться, ей необходима 
инвалидная коляска актив-
ного типа. Стоит она около 
300 тыс. рублей. Часть сум-
мы уже собрана. Присоеди-
нившись к проекту «Добрые 
крышечки», вы тоже сможе-
те оказать помощь Алёне и 
многим другим детям.

Где в ЮВАО 
сдать крышечки

В четырех-, пяти- и ше-
стилитровых канистрах кры-
шечки можно поместить в 
уличные контейнеры на Пе-
ровском ш., 18/1; на 1-й Но-

вокузьминской ул., 3; на ул. 
Степана Шутова, 8.

Крышечки в любой 
плотной таре — в паке-
тах, канистрах, коробках, 
мешках — принимают 
каждый вторник в мобиль-
ных пунк тах компании-
оператора по сбору отхо-
дов. Адреса: ул. Перерва, 
33 (с 13.00 до 13.45); ул. 
Верхние Поля, 45, корп. 4 
(с 15.00 до 15.45); ул. Но-
вомарьинская, 32 (с 11.00 
до 11.45). Подробности на 
сайте otkazniki.ru.

Оксана МАСТЮГИНА
Фото предоставлены 

благотворительным фондом 
«Волонтёры в помощь 

детям-сиротам»

Благодаря вашей 
помощи Алина сможет 
самостоятельно 
передвигаться

Алёне нужна современная 
инвалидная коляска
Вы тоже можете помочь детям из приёмных семей

В московских больни-
цах лечится много ма-
леньких пациентов, ко-
торым ежедневно нужна 
кровь для успешного ле-
чения онкологических 
и других тяжёлых забо-
леваний. Мы можем по-
мочь таким детям. 

Недавно в районе 
Марьино инициатив-
ная группа «Доноры — 
детям» организовала 
приём крови в мобиль-
ной станции отделения 
переливания крови на 
Перервинском бульваре. 
Кровь сдал 51 человек.

Есть определённые 
критерии, которым 
надо соответствовать, 
чтобы сдать кровь. До-
нором может быть прак-
тически любой здоро-
вый человек не моложе 
18 лет. Вес тела не дол-
жен быть меньше 50 кг. 
Перед сдачей крови до-
норам измеряют тем-

пературу, она не долж-
на превышать 37 граду-
сов. Также врач спро-
сит вас, чем вы недавно 
болели, и измерит дав-
ление. Кроме того, не-
обходимо взять с собой 
паспорт.

Записаться в доно-
ры крови можно по тел. 
8-926-212-6342, А лё-
на Кирсанова. Эл. по-
чта: maryno_okolodoma@
mail.ru.

Донорск у ю кровь 
принимают с 9.30 до 
12.00. Заезды передвиж-
ной станции службы 
крови в район Марьино 
осуществляются один 
раз в 2,5 месяца по суб-
ботам. Дата дня заезда 
плавающая и публику-
ется на сайте okolodoma.
ru после согласования с 
отделением перелива-
ния крови Центра им. 
Бакулева.

Ирина ЛЬВОВА

В Марьине 
ждут доноров

Во время самоизоля-
ции многие привык-
ли дистанционно за-
казывать некоторые 
требы в храмах: пода-
вать поминальные за-
писки через сайты хра-
мов, оплачивать свечи. 
К сожалению, в послед-
нее время активизиро-
вались сомнительные 
интернет-ресурсы, ко-
торые вроде бы собира-
ют средства на церков-

ные требы. Создатели 
таких сайтов — обыч-
ные предприниматели. 
Они используют сло-
ва «молитва онлайн», 
«записки онлайн», чем 
вводят в заблуждение 
пользователей Интер-
нета. На таких сайтах 
обычно не указывают 
названия и адреса хра-
мов, куда якобы пере-
числяются средства.

В Московской патри-

архии призывают веру-
ющих, желающих под-
держать храмы и мона-
стыри РПЦ, заходить 
непосредственно на 
их официальные сай-
ты и аккаунты в соцсе-
тях. Надёжнее всего — с 
официального портала 
Московской патриар-
хии patriarchia.ru (раз-
дел «Организации»).

Татьяна 
ЩЕРБАКОВА

Как правильно подать поминальную 
записку онлайн 

полезно знать  >>

С этого года 
Алёна живёт 
в приёмной 
семье

Игнат теперь сможет ходить
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Н
едавно в Москве 
суд приговорил к 
трём годам коло-
нии няню, изби-
вавшую двух мла-

денцев-близнецов. Возникает 
вопрос: как же выбрать няню, 
чтобы потом об этом не пожа-
леть? Где её искать, что спро-
сить на собеседовании, как 
обезопасить себя и ребёнка, 
«ЮВК» рассказали психолог и 
менеджер по подбору домашне-
го персонала из ЮВАО.

Составьте договор
— Выбор няни во многом 

зависит от возраста ребёнка, 
— говорит психолог семейно-
го центра «Печатники» Ири-
на Кутянова. — Для малень-
ких детей часто ищут няню с 
медицинским образованием, 
для ребят постарше больше по-
дойдёт няня с педагогическим 
образованием.

Независимо от того, ище-
те вы свою Мэри Поппинс че-
рез знакомых или с помощью 
агентства, обязательно составь-
те трудовое соглашение. Стан-
дартный бланк этого документа 
можно найти в Интернете. За-
полните его и распечатайте в 
двух экземплярах — для себя и 
для няни.

— Чем подробнее будут рас-

писаны обязанности и опла-
та труда няни, тем проще вам 
будет разрешать конфликтные 
ситуации, — говорит Анаста-
сия Косолапова из агентства по 
подбору персонала, которое на-
ходится в Выхине-Жулебине. 

Например, если вы пропише-
те в соглашении, что во время 
сна ребёнка няня должна ва-
рить суп или гладить одежду, 
то посидеть в это время в теле-
фоне у неё уже не получится. С 

другой стороны, если вы обе-
щаете оплачивать няне перера-
ботки по определённому тари-
фу, то договор будет гарантией 
выполнения этих обязательств 
уже для самой няни.

Задавайте 
неудобные вопросы

На первой встрече с няней об-
ратите внимание на то, как она 
выглядит.

— Какой бы хорошей ни была 
няня, её опрятность и манеры 
обычно играют на собеседова-
нии решающую роль, — гово-
рит Анастасия Косолапова. — 
Захотите ли вы доверить своего 
ребёнка человеку, который через 
слово говорит «это самое» или от 
которого неприятно пахнет?..

Психолог Ирина Кутяно-
ва рекомендует обратить вни-
мание и на то, как няня ведёт 
себя с ребёнком. Поздорова-

лась ли она с ним, присела ли 
к нему, чтобы заговорить, ка-
кие вопросы задавала, как ма-
лыш на неё реагирует. Когда в 
агентстве готовят нянь к собе-
седованию, им объясняют, что, 
несмотря на естественное вол-
нение, они должны быть мак-
симально открытыми и уметь 
подробно рассказать о себе: где 

учились, у кого работали, есть 
ли у них свои дети, каких прин-
ципов воспитания придержи-
ваются и так далее. Главное — у 
родителей не должно быть ощу-
щения, что им что-то недого-
варивают.

Задавайте неудобные вопросы: 
как няня относится к алкоголю, 
курит ли. Обязательно попроси-
те представить справку о состо-
янии здоровья. Если её подлин-
ность вызывает сомнения, пред-
ложите пойти сдать анализы и 
посетить врача вместе. Оплата 
этих услуг обычно ложится на 
плечи работодателя. Но согласи-
тесь: это в ваших же интересах.

Не постесняйтесь позво-
нить в семьи, где няня работа-
ла раньше. Однажды в агент-
ство обратилась няня, у кото-
рой было несколько рекоменда-
тельных писем, подозрительно 
похожих друг на друга. Выяс-
нилось, что половина из них 
липовые: там значились теле-
фоны её родственников.

И даже если по всем пунктам 
няня вас устроила, но интуитив-
но что-то настораживает, лучше 
продолжить поиски: доверяйте 
своей интуиции или, если есть 
возможность, установите каме-
ры слежения, чтобы всегда иметь 
возможность убедиться, что с ре-
бёнком всё в порядке.

Елизавета БОРЗЕНКО

Вместо Мэри Поппинс 
пришла фрекен Бок

Как найти правильную няню, 
советуют психолог и специалист 
по подбору персонала 

На первой 
встрече 
с няней 
обратите 
внимание на её 
опрятность 
и манеры 

На Большой арене «Лужни-
ков» прошёл 8-й турнир по фут-
болу на кубок Государственной 
думы. Организаторами высту-
пили Комитет Госдумы по фи-
зической культуре, спорту, ту-
ризму и делам молодёжи со-
вместно с Департаментом спор-
та г. Москвы.

Турнир проводится ежегодно 
с 2013 года. В составе команд 
играют как представители орга-
нов власти, так и бывшие про-
фессионалы. Так, в матчах за ку-
бок Госдумы приняли участие 
известные футболисты Дми-
трий Булыкин, Дмитрий Сычёв 
и Дмитрий Парфёнов.

— Такие дружественные мат-
чи и неформальное общение 
способствуют взаимопонима-
нию и слаженной работе депу-
татов, членов федерального пра-
вительства и других высших ор-
ганов власти, — рассказал глава 
думского Комитета по физиче-
ской культуре Борис Пайкин на 
пресс-конференции, организо-
ванной информационным цен-

тром Правительства Москвы пе-
ред началом турнира. — Кроме 
того, это пример для всех, это 
та реклама спорта, которая дей-
ствительно нужна. 

В турнире приняли участие 

шесть сборных команд: Государ-
ственной думы, Совета Федера-
ции, Правительства РФ, Прави-
тельства Москвы, Правитель-
ства Московской области и Ад-
министрации Президента РФ. 

Много лет в турнирах за кубок 
Государственной думы высту-
пает, например, Аркадий Двор-
кович, экономист и президент 
Международной шахматной фе-
дерации (ФИДЕ). Он сражался 

в составе команды Правитель-
ства РФ. 

По итогам турнира лучшим 
вратарём был признан Алек-
сандр Нагорный из команды 
Государственной думы, луч-
шим защитником — Иван Кур-
данин, член команды Прави-
тельства Московской области, 
а Алексей Медведев из коман-
ды Правительства Москвы стал 
лучшим бомбардиром.

В финальном матче сошлись 
победитель прошлого года  
команда Правительства Мо-
сковской области и сборная 
Правительства Москвы. На сей 
раз сильнее были москвичи. 

— Кубок очень тяжёлый, но 
и победа далась тяжело, — улы-
бается  Сергей Анохин, капи-
тан команды-победительницы 
и президент Московской феде-
рации футбола. — Это первый 
раз, когда наша команда выи-
грала — мы всегда к этому стре-
мились, много тренировались и 
в этом году стали чемпионами! И 
особенно приятно, что это про-
изошло на Большой спортивной 
арене «Лужников».

Галина ПОГОДИНА

Команда Правительства Москвы выиграла кубок Госдумы
спорт  >>

Няня должна рассказать родителям, 
каких принципов воспитания 
она придерживается

Турнир прошёл на Большой арене «Лужников»
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О
бщеобразова-
тельная шко-
ла на Авиа-
моторной в 
Дангауэров-

ке, возведённая в 1935 
году, стала одной из са-
мых больших в Москве  — 
почти на 900 детей. Дан-
гауэровка — микрорайон 
в Лефортове, получивший 
название от посёлка XIX 
века, где жили рабочие 
котельного и литейного 
завода Дангауэра и Кайзе-
ра (ныне «Компрессор»).

Тогда школ в столи-
це не хватало, и по зада-
нию Совнаркома группа 

архитекторов-конструк-
тивистов разработала не-
сколько вариантов школ 
— на 880, 400 и 280 уча-
щихся. 

В техзадании были чётко 
прописаны все параметры: 
какую площадь должны 
занимать классы, кабине-
ты, библиотека, учитель-
ская, раздевальная, буфет, 
уборные, коридоры. Пред-
усмотрены были комната 
комсомольской организа-
ции и квартира директора, 
однако про полноценную 
столовую, актовый и физ-
культурный залы в то вре-
мя забывали.

Недостатки планиров-
ки будут учтены позднее, 
и послевоенные новые 
типовые школьные зда-
ния подрастут до пяти эта-
жей, а старые школы ста-
нут использовать под уч-
реждения или больницы. 
В бывшей дангауэровской 
школе сначала разместил-
ся факультет Института 
дружбы народов, а затем 
НИИ «Интеграл».

До наших дней сохранил-
ся сквер напротив школы, 
созданный в 1930-х годах. 
К 65-летию сквер получил 
статус мемориально-парко-
вого комплекса, здесь уста-
новлены стела с памятни-
ком «Рабочий и солдат» и 
мемориальные доски, по-
свящённые трудовым под-
вигам предприятий района 
в военное время.

Евгений ЧЕСНОКОВ 

Полноценных столовых 
ещё не планировали 

Школа в Дангауэровке была 
одной из самых больших в Москве

Школа в Дангауэровке. 1935 год Школа в Дангауэровке. 
1935-1940 годы

Панорама Дангауэровки. 1938 год

Здание бывшей школы 
на Авиамоторной улице

Памятник «Рабочий и солдат»

Московский НПЗ организовал экологический семинар для детей 
Многодетные семьи из 

района Капотня побыва-
ли у пруда МНПЗ. При-
глашённые заводом эко-
логи рассказали им о том, 
какие растения и живот-
ные обитают в зелёных 
зонах района, в пойме 
Москвы-реки, а также в 
соседних парках.

Из выступления эколо-
гов дети узнали о биоло-
гическом разнообразии 
Юго-Восточного округа 
Москвы, где обитает бо-
лее 160 видов птиц и мле-
копитающих, в том чис-
ле занесённых в Красную 
книгу Москвы. В ходе ме-
роприятия ребята выбра-
ли имена птенцам лебе-
дей, которые этой весной 
появились в семействе 
пернатых Московского 
НПЗ. Малышей назвали 

Солнышко и Облачко. 
А также научились пра-
вильно кормить птиц: в 
рацион лебедей входят 
капуста, яблоки, клевер.

— Лебеди Московско-
го НПЗ стали настоящим 
экологическим символом 
Капотни. Очень важно, 
что предприятие не про-
сто поддерживает уголок 
живой природы, а актив-
но проводит здесь обра-
зовательные акции. Это 
формирует у детей эмоцио-
нальное восприятие окру-
жающего мира, тёплое от-
ношение к растениям и жи-
вотным. Такие мероприя-
тия помогают воспитать 
отзывчивых, добрых, за-
ботливых, экологически 
грамотных людей, умею-
щих бережно относить-
ся к природе, — отметил 

председатель Московско-
го городского отделения 
Всероссийского общества 
охраны природы Элмурод 
Расулмухамедов.

Семинар был органи-
зован Московским НПЗ 
совместно с социальным 
центром «Гармони я». 
Это часть программы 

социа льных инвести-
ций «Газпром нефти» 
«Родные города», кото-
рую проводят ежегодно 
при поддержке Всерос-

сийского общества охра-
ны природы.

Территория у пру-
да Московского НПЗ — 
одно из любимых мест 
отдыха у местных жи-
телей. Здесь обитает уже 
шестое поколение белых 
лебедей. Парковые пти-
цы до осени живут на от-
крытой воде, а зимуют в 
тёплом вольере под при-
смотром работников Мо-
сковского НПЗ. Лебедям 
в Капотне весьма ком-
фортно, об этом свиде-
тельствует тот факт, что 
они почти каждый год 
приносят и выхаживают 
здесь потомство. Всего в 
настоящее время в пру-
ду обитают восемь лебе-
дей — две взрослые пары 
и четверо птенцов.

Олег ДАНИЛОВ 
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А
ктёр Артём Осипов 
успешно сочетает 
службу в театре «Са-
тирикон» и съёмки в 
кино. У него на сче-

ту более 70 фильмов, в их числе 
«Ликвидация», «День выборов-2», 
«Доктор Рихтер».  На прошлой не-
деле по ТВ прошёл сериал «Закры-
тый сезон» с его участием.

Спел на языке, которого 
не знает

— Расскажите о съёмках «За-
крытого сезона». 

— Говорят, что этот сериал 
предсказал пандемию. Если ко-
ротко, то это детективная исто-
рия про эпидемию в небольшом 
курортном городке. Съёмки про-
ходили в Крыму прямо перед 
началом пандемии. В проекте у 
меня была небольшая, но симпа-
тичная роль Джанни, владель-
ца приморского ресторанчика. И 
мне первый раз за всю актёрскую 
карьеру пришлось петь, причём 
песни итальянской эстрады. 
У меня неплохо с английским, 
были эпизоды, когда надо было 
выучить монологи на немецком 
языке, на иврите, но с итальян-
ским языком я никогда не стал-
кивался. Более того, о том, ка-
кие песни надо будет петь, я уз-
нал буквально за 10 минут до 
записи. С горем пополам спел 
эти песни в студии. 

Сын музыканта
— В спектакле «Плутни Ска-

пена» вы лихо выдаёте дробь на 

ударной установке. Специально 
брали уроки?

— Я сын музыканта, по этому 
мне грех быть немузыкальным 
человеком. У меня нет музы-
кального образования, но не-
множко играю на гитаре, на 
саксофоне, на кларнете, теперь 
и на ударных. Среди участни-
ков спектакля есть один очень 
хороший барабанщик — Илья 
Денискин. Он давным-давно и 
очень круто играет на бараба-
нах и меня научил.

Поменялось отношение 
к опасности

— Трюки в кино выполняете 
сами? Я вспомнила ваш ранний 
фильм «Сашка, любовь моя». Мне 

было страшно смотреть, как ваш 
герой, пожарный, мечется в огне, 
спасая детей. 

— Скажем так: многое выпол-
нял сам. Но, надеюсь, зрители 
не думают, что если видят на 
экране артиста, мечущегося в 
огне, то так оно и было на са-
мом деле. Общие планы реаль-
но горящего дома снимали на 
безо пасных расстояниях, а от-
дельные эпизоды внутри дома 
снимали хитря. В нескольких 
местах были расставлены газо-
вые горелки, которые включа-
лись в тот момент, когда я от-
туда уходил. Там был каскадёр, 
который всем этим управлял, 
но, вообще-то говоря, было до-
вольно опасно, хотя в тот пери-
од я был молод и горяч, мне это 

очень нравилось. Сейчас не то 
что осторожничаю, но в связи 
с рождением детей у меня не-
множко поменялось отноше-
ние к себе и к опасности. 

— Тем не менее пару лет назад 
вы получили травму во время 
спектакля.

— Причём получил, что на-
зывается, на ровном месте в 
спектакле, который сейчас уже 
не идёт, «Король Лир». В самом 
конце у меня запуталась нога в 
тканевом ковре, и я упал с парт-
нёром на себе. В итоге сломал 
ногу с разрывом связок, так что 
понадобилась операция.

Авторитет 
нужно заслужить

— Вы снимались в проекте 
«Возвращение Мухтара». Легко 
поладили с четвероногим партнё-
ром? 

— Если ты хозяин собаки, то 
у тебя есть определённый ав-
торитет, который воспитыва-

ется со щенячьего возраста. А 
если ты пришёл со стороны, 
тебе авторитет нужно заслу-
жить. При этом понятно, что 
хозяином ты никогда не ста-
нешь, но ты можешь стать дру-
гом. Так вот, когда мы только 
начали работать, был момент 
притирания к псам. Не пом-
ню, что я сделал: то ли одёр-
нул, то ли голос повысил, по-
тому что немецкая овчарка не 
захотела выполнить команду. 
Пёс рыкнул и клацнул зубами, 
я едва успел отдёрнуть руку, 
иначе остался бы без паль-
цев. Сейчас думаю, что со-
бака не хотела меня укусить, 
она просто дала понять, что 
с ней такое поведение непо-
зволительно. Вообще, я очень 
люблю собак, они прекрас-
ны. У меня их было несколь-
ко. Сейчас дети просят собаку, 
думаю, что когда-нибудь сдам-
ся и мы её заведём.

Беседовала 
Ирина КОЛПАКОВА

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! 

ТЕЛЕФОН ОТДЕЛА 
ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

Артём Осипов: 
В «Закрытом сезоне» 
первый раз пришлось запеть
Популярный актёр рассказал о новом сериале 
и о секретах киносъёмок
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В спектакле театра «Сатирикон» «Плутни Скапена»
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В Выхине зазвучат 
рожки и гобой

4 октября в 17.00 в гале-
рее Выхино (ул. Ташкент-
ская, 9) зрители услышат 
лучшие произведения с 
участием гобоя и англий-
ского рожка. Московский 
ансамбль SHEPHERD trio 
исполнит дивертисмент си-
бемоль мажор и вариации 
на тему Плейеля и Джо-
ванни Паизиелло. В соста-
ве ансамбля выступят му-
зыканты Московской госу-
дарственной консервато-
рии им. П.И.Чайковского: 
Пётр Степанов, Святос-
лав Поздняков и Кристина 
Степанова. Билет — 150 
рублей.

В Кузьминках 
заработал 
экокружок

В парке «Кузьминки-Люб-
лино» для детей четырёх-се-
ми лет стартовали кружки, 
экскурсии, лекции, игры в 
рамках проекта «Экопоче-
мучки». Занятия проводят-
ся бесплатно с сентября по 
май по понедельникам в 
10.00. Запись по тел. (495) 
377-3593, адрес: ул. Кузь-
минская, 10, стр. 1. 

 
Выставка в Музее 
Паустовского

По 30 октября в Музее 
К.Г.Паустовского (ул. Кузь-
минская, 8) проходит вы-
ставка, приуроченная к 
75-летию Победы в Вели-
кой Отечественной войне 
«За дымом и грохотом вой-
ны». Проект посвящён во-
енному периоду в творче-
стве Паустовского, его со-
временникам и ученикам. 
Представлены документы, 
рукописи, издания военной 
поры. Для получения бес-
платного билета необходи-
мо обратиться по тел. (499) 
172-7791.

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА 

афиша   >>М
осприрода со-
стави ла под-
борку маршру-
тов для пробе-
жек. Маршрут в 

ЮВАО пролегает по живописным 
аллеям природно-исторического 
парка «Кузьминки-Люблино», где 
с одной стороны открывается вид 
на реку Чурилиху и на пруды Ши-
баевский, Нижний Кузьминский 
и Щучий с обитающими в них ут-
ками и черепахами, а с другой — 
на сосново-берёзовый лес с пти-
цами и белками. Завершить про-
бежку можно заминкой на волей-
больной площадке или отдыхом в 
пикниковой зоне.

Тренировки бесплатные 
и для всех желающих

Один из лидеров бегового клуба 
Wake&Run в Кузьминках марафо-
нец со стажем Максим Силаев со-
общил, что всё его детство прошло 
в Кузьминках. 

— Можно сказать, я вырос, гуляя 
по дорожкам Кузьминского парка. 
Когда я всерьёз решил заняться бе-
гом, то у меня не было вопроса, где 
бегать и тренироваться: однозначно 
в парке! — сказал он.

Тренировки в клубе Wake&Run 
проводятся бесплатно, и посетить 
их может любой желающий.

— Даже новичок в беге может 
сделать свои первые шаги вместе с 
нами, — убеждён Максим.

Из бегуна 
в ультрамарафонца

На сегодняшний день беговой 
клуб насчитывает более 100 актив-
ных участников. Почти все они 
прошли под флагом Wake&Run путь 
от 1 км до марафона. Большинство, 
впрочем, на этом не останавливают-
ся. Многие бегают на дистанции бо-

лее 42 км, самая популярная из кото-
рых — 100 км. Члены клуба участво-
вали в самых престижных марафонах 
мира, таких как Берлинский, Чикаг-
ский, Нью-Йоркский и др. 

Советы начинающим 

— Тем, кто только начинает бе-
гать, я советую не спешить, — гово-
рит Максим. — Увеличивать беговые 
объёмы, дистанции, добавлять спе-
циальные упражнения нужно посте-
пенно. И помните: день без трени-
ровок — это тоже часть тренировоч-

ного процесса, поскольку организму 
отдых так же важен, как и нагрузки.

Одеваться нужно так, чтобы было 
не слишком жарко, но и не холодно. С 
приближением зимы в одежде следует 
использовать многослойность: термо-
бельё, потом флиску или лонгслив, а 
сверху непродуваемую и влагооттал-
кивающую куртку. Под утеплённые 
легинсы термобельё не нужно.

Зимой и поздней осенью следует 
выбирать обувь с гортексом, то есть с 
влагозащитной мембраной, и с цеп-
кой подошвой, чтобы не скользить. 
Обязательно берите кроссовки на 

полразмера или даже на размер боль-
ше, иначе во время бега можно на-
тереть ноги.

Не забудьте шапку, перчатки, 
бафф на шею. Зимой забытые пер-
чатки могут стоить вам целой трени-
ровки, так как руки очень быстро за-
мёрзнут.

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА

Участники группы Wake&Run 
встречаются возле главной сцены 
парка «Кузьминки» по четвергам 
в 20.00 и по воскресеньям в 9.00. 
Подробности в «Инстаграме» 
@wakeandrun

Пробегая мимо пруда

Маршрут 
пролегает 
по живописным 
аллеям 
и вдоль прудов

Маршрут для пробежек в парке «Кузьминки-
Люблино» вошёл в топ-8 самых красивых в Москве

досуг
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сканворд  >>

По горизонтали: Амстер-
дам. Пуф. Ботсвана. Помост. 
Индиго. Воротила. Тубус. Есе-
нин. Толпа. Ока. Кризис. Укор. 
Морс. Уток. Титул. Материя.

По вертикали: Аристократ. 
Дубликат. Стимул. Рыболов. 
Осот. Ром. Переписка. Место. 
Оса. Мате. Плато. Инок. Сули-
ко. Франт. Анархия. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

Необходимо заполнить пустые клетки большо-
го квадрата так, чтобы каждая строка, каждый 
столбец, каждый малый квадрат 3х3 содержали 
все цифры от 1 до 9 (каждая цифра встречает-
ся только один раз). Следует проверить строки, 
столбцы и малые квадраты с учётом уже вписан-
ных цифр. В сложных случаях можно каранда-
шом вписать в клетку цифры-«кандидаты». 

Ответы на судоку на стр. 14

В театре после антракта:
— Простите, это я вам на 

ногу наступил, когда выхо-
дил?

— Да.
— Пойдём, милая, это наш 

ряд.

Посетитель, просмотрев 
меню, обращается к офици-
анту: 

— А вы зачем в ресторане 
нужны? 

Официант: 
— Обслуживаю клиентов, 

приношу еду.
Посетитель: 
— Тогда принесите мне жа-

реного цыплёнка из кулинарии 
на углу, у вас слишком дорого.

— Всегда было интересно: 
почему у кошек, например, 
лапы, а у лошадей ноги?

— Кошка не скачет.
— Это ты не был в пять 

утра в моём доме…

В метро меня раздражают 
две категории людей: те, кто 
останавливается перед ука-
зателями и приходится их 
отталкивать, чтобы пройти, 
и те, кто пихается, когда ты 
стоишь и спокойно читаешь 
указатель.

— У меня такое ощуще-
ние, что за моим компьюте-
ром в моё отсутствие кто-то 
работает…

— А что это у тебя за 
записка на клавиатуре?

— Мой пароль от компью-
тера.

анекдоты >>

«В марте 2020 года мне посчастливилось стать 
участником этнотура, окунувшись в быт и жизнь Ре-
спублики Дагестан. 

Я не была в столице, а поднялась на высоту 1688 
метров, увидев знаменитое село Чох, горные красо-
ты и нетронутую природу, а также посетила Сулак-
ский каньон в долине реки Сулак — глубочайший 
каньон Европы и один из самых глубоких в мире. 
Его протяжённость — 53 километра, глубина дости-
гает 1920 метров.

Путешествия по России незабываемы!» — написа-
ла нам жительница Лефортова и многодетная мама 
Екатерина Алексеева.

Екатерина из Лефортова 
увидела Сулакский каньон 

судоку  >>

 Очень люблю сырни-
ки — как классиче-
ские из творога, так 

и с другими ингредиентами. 
Недавно я попробовала но-
вый рецепт сырников из ри-
котты — традиционного 
итальянского сывороточ-
ного сыра. Сырники из ри-
котты получаются необыч-
ными на вкус, очень воздуш-
ными, пористыми, нежными и 
больше напоминают оладьи из 
творога.

Для приготовления сырников 
понадобятся: упаковка рикот-
ты, 3 яйца, 120 мл молока, 160 г
муки, 1 чайная ложка разрых-
лителя, 1-2 ложки сахара или 
сахарной пудры, щепотка соли.

Отделите белки от желт-
ков, смешайте в одной ёмко-
сти муку с разрыхлителем, ри-
котту, яичные желтки и молоко. 
Затем взбиваем все ингреди-
енты миксером. В другой ёмко-
сти взбиваем яичные белки с 
щепоткой соли, добавляем са-
харную пудру. После того как 
пена станет воздушной, пере-
кладываем её частями в те-
сто и аккуратно перемешива-
ем. Тесто должно получиться 
воздушным и очень нежным. 
Смазываем сковороду маслом 
и выкладываем на неё одну 
столовую ложку теста. Увиди-
те, как оно поднимется прямо 
на глазах. Подавать сырники 
из рикотты можно с вареньем, 
сгущёнкой, мёдом.

Записала 
Ирина МИХАЙЛОВА

звёздный рецепт  >>

фотоконкурс «путешествие в экзотику»  >>
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Сырники

Друзья! Продолжается фотоконкурс, посвя-
щённый путешествиям в экзотические уголки 
России и мира. 

Присылайте ваши фото из незабываемых путеше-
ствий. Напишите: где был сделан снимок, когда, кто изо-
бражён на нём, что особенно запомнилось в поездке. 
Обязательно укажите район округа, где вы живёте, рас-
скажите немного о себе, например кем работаете или где 
учитесь.

Технические требования к фотографии: цифровой 
формат JPEG, размер файла от 500 Кб.  Письма отправ-
ляйте на эл. поч ту: uvkurier@mail.ru. В теме письма ука-
жите: «Фотоконкурс». Победителей ждут призы.

от оперной 
певицы 
и актрисы 
Мари Геворгян
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